

Raul Castro s'entretient à La Havane avec les délégations aux conversations de paix pour la Colombie



La Havane, 18 janvier, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, s'est entretenu avec les délégations du gouvernement colombien et des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple aux conversations de paix qui ont lieu ici à La Havane.

Au cours de la rencontre, les deux parties se sont engagées, devant le Chef de l'État cubain, à aller de l'avant afin de parvenir dans les plus brefs délais à un accord permettant de mettre fin au conflit qui dure depuis plus de 50 déjà et à une paix durable en Colombie.

Les deux délégations ont remercié le président Raul Castro de l'appui précieux que Cuba apporte aux processus de négociations, dans sa condition de pays siège et garant des conversations.

Maria Angela Holguin, ministre colombienne des Affaires étrangères, qui prend part à la phase finale des conversations de paix, a assisté à la rencontre avec le président Raul Castro au nom du gouvernement colombien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81599-raul-castro-sentretient-a-la-havane-avec-les-delegations-aux-conversations-de-paix-pour-la-colombie>



Radio Habana Cuba